



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 29. November 2019

Sitzung des BA10 am 16.12.2019

Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema Fahrradfreundlichkeit der Moosacher Volkshochschule durch Radständer“

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, vor der Volkshochschule in Moosach Radständer aufzustellen.

Begründung:

Für die Besucher der Volkshochschule Moosach, Baubergerstr.6a, gibt es zwar hinter dem Gebäude in begrenzter Zahl Fahrradständer, jedoch keine davor. Die Praxis ergab, dass die Besucher der VHS ihre Fahrräder auf jeweils freien Flächen vor dem Gebäude abstellen. Sie können nicht fest angeschlossen werden. Zum Teil ragen die Fahrräder sogar in die Feuerwehreinfaahrt hinein. Um generell die Bedingungen für eine Anfahrt per Rad zu verbessern sind Fahrradständer auch vor dem Eingang der VHS sehr zu begrüßen. Da der Platz vor der VHS begrenzt ist, schlagen wir vor, die Umwandlung einer angemessenen Anzahl von KFZ Parkplätzen zugunsten von Fahrradständern in Erwägung zu ziehen. Zusätzlich bitten wir um die Befestigung eines sichtbaren Hinweises auf Fahrradabstellmöglichkeiten hinter dem Gebäude.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Christine Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky